

## Hans Hagmann ist der neue Ironman

Hartes Training, großer Erfolg, Traum erfüllt!

Fassungslos sitzen sportbegeisterte Zuschauer regelmäßig vor den Screens und schauen staunend den Triathleten zu, wenn diese nacheinander schwimmen, Rad fahren und laufen und es raunt: „das könnte ich nicht“!

Wer es aber kann und am 16. Juni eindrucksvoll in Klagenfurt bewiesen hat, ist Triathlet Hans Hagmann vom TSV Talheim. Nach 34 Wochen vorbereitendem Training mit rund 220 km Schwimmen, mehr als 5.000 km Radfahren und über 1.000 km Laufen, war es in Klagenfurt in Kärnten endlich soweit!

Und die original Ironman- Distanz sollte es sein. Zum Auftakt die Schwimmstrecke mit 3,8 km Länge, Start ganz früh morgens in das noch kalte Nass des türkisfarbenen Wörthersees in Richtung Lenzkanal. Hier säumten schon die ersten Fans das Ufer und begleiten die Triathleten lautstark auf den letzten Schwimm Metern. Nach der ersten Wechselzone hieß es für die Sportler rauf auf das Rad und 180 km entlang des Südufers des Wörthersees mit anspruchsvollen Anstiegen und 1.750 Höhenmetern abspulen. War das bewältigt, folgte nach dem zweiten Wechsel der Marathon mit 42,2 km: zwei Runden von Krumpfendorf, weiter durch das Stadtzentrum von Klagenfurt. Und am Ende nach 11:33:51 Stunden das magische Finale mit dem Lauf durch den Zielbogen und der absoluten Gänsehaut-Ansage: „Hans Hagmann, you are an IRONMAN!“ Es war geschafft: 34. in der AK 55 und 1011. in der Gesamtwertung von über 2400 Männern Was für eine tolle Leistung!

Dieses Erlebnis wird unser TSV Triathlet Hans sicherlich sein Leben lang nicht vergessen: nicht die Strapazen, aber auch niemals das Gefühl, einen langersehnten Traum erfolgreich verwirklicht zu haben. Wir freuen uns sehr mit ihm und gratulieren sehr herzlich.

